



COMPLETASE DIRECTIVA. Con la inclusión de los peticionistas: Dr. Rafael Morán Castaneda, Lic. Hugo Roberto Carrillo Corleto y Br. Héctor Tulio Flores en la Di-

rectiva del Organismo Legislativo dio por finalizado el "impasse" en la Asamblea. Al reformarse el Reglamento la directiva se compone nada más de un presidente, dos vicepresidentes y seis secretarios.

Ultimos detalles a Ley Electoral

Lo relativo a las Juntas Departamentales Electorales y otros aspectos relacionados con la vigilancia, con la garantía del proceso electoral discutieron ayer los representantes de todos los partidos políticos que se preparan para la campaña electoral presidencial de marzo.

La presidenta del Organismo Legislativo, Dra. María Julia Castillo Rodas, expresó que la Ley Electoral Transitoria, podría quedar terminada en los primeros días de la otra semana, para luego ser sometida al pleno constituyente.

Con gran complacencia, dijo ayer a los pe-

riodistas la Dra. Castillo Rodas, puedo informar que la Comisión encargada de elaborar la Ley Electoral Transitoria, formada por representantes de los partidos políticos, está trabajando intensamente. En las primeras rondas de trabajo se han redactado cerca de 22 artículos y para esta tarde —ayer—, esperamos conocer todo lo relativo a las Juntas Departamentales Electorales.

Especificó que este capítulo es bien importante porque es aquí donde queda plasmada la garantía, el mecanismo que da

—Pasa a la página 55—



CREDITOS. Sr. Carlos Enrique Palomo Castillo, presidente del BFA, dice que esa institución dispondrá de líneas de crédito para cultivar cebolla, papa, repollo y plátano.

Terroristas incorporan niños de 8 años de edad

Hasta niños de ocho años ha estado secuestrando el FMLN para integrarlos al terrorismo, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Dijo el vocero oficial del Ejército, que del caserío Guachipilín de Jocoro, en el

departamento de Morazán, se detectó anteayer el caso de un menor de apenas ocho años de edad, que a la fuerza fue llevado junto con los jóvenes Ciro Perla e Isabel Montiel, rumbo a la población de Corinto en el mismo departamento, con la inten-

—Pasa a la página 46—

No ven base para la detención Cap. Avila

“La consignación del capitán Eduardo Ernesto Alfonso Avila a la orden del Juez Militar, no tiene ningún fundamento constitucional ni jurídico”, afirma la familia del militar. “A nadie se le puede juzgar dos veces por la misma falta o delito, ma-

nifestaron ayer, cuando al abogado del indiciado, no se le permitió comunicarse con el detenido.

Eduardo Ernesto García fue —declararon familiares del indiciado—, debió ser puesto en libertad anteayer a las 5

—Pasa a la página 30—

Créditos a hortalizas plátanos, etc. dará BFA

Con el financiamiento de setecientas manzanas para cultivar plátanos, el Banco de Fomento Agropecuario inicia un programa de créditos intensivos que incluyen la papa, la cebolla y el repollo, informa el Sr. Carlos Enrique Palomo Castillo, presidente de esa institu-

ción. Señaló el funcionario que a raíz de los serios problemas que ha venido afrontando el consumidor salvadoreño de legumbres provenientes de Guatemala, con el cierre fronterizo, ha surgido en esa entidad una verdadera pre-

—Pasa a la página 56—

Inician “Bienestar para Usulután”

Una fuerza de paz, especialmente diseñada para lograr objetivos de restitución de bienes morales, éticos, religiosos y culturales, inició hoy la operación “Bienestar para Usulután”, informa COPREFA.

Dijo la fuente oficial del Ejército, que un contingente de ciudadanos debidamente entrenados y cuyas actividades serán coordinadas por el Tte. Cnel. Julio César Yáñez López, comandante de la 6a. Brigada de Infantería, inició este día desde tempranas horas, en las áreas urbanas y rurales del departamento de Usulután, una operación similar a la que exitosamente se realizó en el

departamento de San Vicente el año pasado.

Comunicado

El comunicado girado al respecto por COPREFA, dice textualmente:

“El Comité de Prensa de la Fuerza Armada hace del conocimiento del pueblo salvadoreño que en esta fecha y de conformidad a los planes trazados, ha iniciado la Operación “Bienestar para Usulután”, con el propósito de garantizar a toda la población de este departamento su derecho a vivir en

—Pasa a la página 30—

Muere de paliza de patrulleros

De una golpiza que le propinaron patrulleros de la población de Aguilares, falleció ayer en esta capital el agente de la Guardia Nacional José Andrés Alas Lara, de 21 años. La víctima —se informó— falleció en el Hospital Militar.

Según reconocimiento médico forense practicado al cadáver por autoridades del Centro Judicial “Isidro Menéndez”, presentaba destrucción de vísceras y golpes amoratados en diferentes partes del cuerpo. Al parecer —se dijo—, fue atacado a “culatazos”. El hecho

—Pasa a la página 29—



PERSPECTIVAS METEOROLOGICAS PARA HOY. Foto de 12 Hrs. (local). 19 de enero de 1984: La nubosidad del Golfo de México cerca de Cuba y la Península de Florida indican la desorganización del frente frío. De la cuña de alta presión asociada con el mismo y ubicada en México Oriental se espera influencias limitadas en la forma de viento predominando del sector Norte de 15 a 28 Km/h. en el día y la noche, poca nubosidad y leve descenso de temperaturas. En la costa por la tarde seguirá la brisa marina. Aeropuerto El Salvador, 5 pm. de 19 de enero de 1984. Servicio Meteorológico.

De Santa Ana

Absuelven a reo por extorsión

(Santa Ana). Saúl Antonio García fue absuelto por el jurado convocado por el Juez Segundo de lo Penal, por el delito de extorsión en José Antonio Ascencio. Mediante fianza de un mil colones obtuvo su libertad el reo, quien se encontraba en la Penitenciaría Occidental desde el año pasado.

Saúl Antonio García, según consta en el juicio, fue capturado por la Guardia Nacional en momentos que recogía un paquete que supuestamente contenía cinco mil colones, que había exigido al señor Ascencio, hacién-

—Pasa a la página 25—

De Santa Ana

Cónsul en S. Francisco trae ayuda a 2 centros

(Santa Ana). El Cónsul Honorario de El Salvador en San Francisco, California, Estados Unidos, señor Hugo Orozco, ha realizado allá una valiosa campaña para ayu-

dar económicamente a la ciudad de los Niños y a la Escuela “María Goretti”, de esta ciudad. El cónsul, señor Orozco, acompañado de la

—Pasa a la página 56—



DONATIVO. (Santa Ana). La Colonia Salvadoreña, a través del Cónsul Honorario de El Salvador en San Francisco California, Estados Unidos, señor Hugo Orozco, izquierda, entrega cuatro mil colones en efectivo e

implementos deportivos a la Ciudad de los Niños. Lo reciben el director padre Miguel Alvarado y administrador; padre Florindo Rossi. Aparece la diputada por el departamento de Santa Ana, señora Fantina de Martínez.

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales ..	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-28
Cartas a María	14
Deporte	42-45
Su Salud	48
Hermano Pablo	50
Actualidades	52
La Cámara	54
Platillos	54
Horóscopo	57
Cómicos	58-60
Clasificados	61-70
Cines	71-79
Indicador	74